



ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL TERCER CONCEJO DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

EN LA CIUDAD DE MÉXICO, EN CUMPLIMIENTO A LO DISPUESTO POR LOS **ARTÍCULOS 84, 87 FRACCIÓN II, 88, 91, 104 Y DEMÁS APLICABLES DE LA LEY ORGÁNICA DE LAS ALCALDÍAS DE LA CIUDAD DE MÉXICO**, POR CONVOCATORIA REALIZADA EN TIEMPO Y FORMA POR EL PRESIDENTE DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO, EL MTR. RICARDO JANE CARLO LOZANO REYNOSO, SIENDO LAS DOCE HORAS DEL DÍA DIECINUEVE DE ABRIL DEL 2025, SE REÚNEN LOS MIEMBROS DEL TERCER CONCEJO DE ESTA ALCALDÍA, EN EL RECINTO "SALA BENITO JUÁREZ", QUE SE ENCUENTRA EN EL SEGUNDO PISO DE ESTA ALCALDÍA, PARA LLEVAR A CABO LOS TRABAJOS CORRESPONDIENTES A LA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL TERCER CONCEJO DEL EJERCICIO DE GOBIERNO 2024 - 2027.

DESARROLLO DE LA SESIÓN

EN USO DE LA VOZ EL **PROFR. JUAN CALVO SECRETARIO TÉCNICO DEL CONCEJO**. BUENOS DÍAS, HOY MIÉRCOLES 19 DE MARZO DEL 2025, CON FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 86, 87 NUMERAL II, ARTICULO 90 NUMERALES I, II Y III, Y EN LOS DEMÁS APLICABLES A LA **LEY ORGÁNICA DE ALCALDÍAS DE LA CIUDAD DE MÉXICO**, NOS ENCONTRAMOS REUNIDOS EN EL RECINTO "SALA BENITO JUÁREZ", QUE SE ENCUENTRA EN EL SEGUNDO PISO DE ESTA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO, PARA LLEVAR A CABO LOS TRABAJOS CORRESPONDIENTES A LA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL TERCER CONCEJO DEL EJERCICIO DE GOBIERNO 2024 - 2027. LA PRESENTE SESIÓN ES TRANSMITIDA EN TIEMPO REAL POR MEDIO DE LA PÁGINA DE LA ALCALDÍA CONFORME LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 93 DE LA LEY ORGÁNICA DE LAS ALCALDÍAS DE LA CIUDAD DE MÉXICO, ENVIAMOS UN CORDIAL SALUDO A LAS Y LOS VECINOS QUE OBSERVAN ESTA TRANSMISIÓN, PRESIDE LA SESIÓN, EL **MTR. RICARDO JANE CARLO LOZANO REYNOSO**, ALCALDE EN GUSTAVO A. MADERO Y PRESIDENTE DEL TERCER CONCEJO QUIÉN EN ESTE MOMENTO HARÁ EL USO DE LA VOZ, SEÑOR PRESIDENTE, POR FAVOR.

PRESIDENTE MTR. RICARDO JANE CARLO LOZANO REYNOSO.- MUCHAS GRACIAS, REVISANDO EL ORDEN DEL DÍA ES UNA PEQUEÑA SESIÓN, COMPAÑEROS CONCEJALES EN ESTA OPORTUNIDAD DE DESAHOGAR TODOS LOS PUNTOS PENDIENTES QUE TRAIGO CON USTEDES, EL PRIMERO DE ELLOS ES PROPONERLES QUE EL DÍA DE MAÑANA A LAS 12:00 DEL DÍA, SEA LA ENTREGA FORMAL DE LAS OFICINAS DE ESTE CONCEJO, YO SÉ QUE YA HAN IDO, YA RECORRIMOS EL TIEMPO Y CORRESPONDE A QUE QUERÍAMOS OFICINAS MUY DIGNAS, OFICINAS DIFERENTES, NO UTILIZAR LOS ESPACIOS RECICLADOS Y ES LO ÚNICO QUE SE VA A VENIR HACIENDO EN LAS CALLES, SI VAMOS A ENTREGAR ALGO, LA VERDAD ES QUE SEA ALGO CONSTRUIDO TOTALMENTE ALGO NUEVO QUE SE PUEDA UTILIZAR Y QUE FUNCIONE Y NADA MEJOR QUE UNAS OFICINAS PÚBLICAS NUEVAS PARA LOS CONCEJALES, USTEDES MEJOR QUE NADIE, QUE VIENEN DE SER ELECTOS, QUE EMANAN DE LA VOLUNTAD POPULAR DEL PUEBLO Y CADA UNO DE USTEDES REPRESENTA





VARIOS MILES DE MADERENSES, QUE TIENEN LA CONFIANZA DE QUE PUEDEN SER REPRESENTADOS DIGNAMENTE Y PARA REPRESENTARLOS DIGNAMENTE TIENEN QUE TENER OFICINAS DIGNAS PARA EMPEZAR, ENTONCES MAÑANA CON MOBILIARIO NUEVO, CON INTERNET CON TODO LO QUE SE REQUIERA, CON PAPELERÍA, CON TODO LO QUE SE REQUIERE PARA QUE DESEMPEÑEN SUS FUNCIONES Y SUS ASESORES, MAÑANA ESTAREMOS INAUGURANDO LAS OFICINAS, LES QUIERO PROPONER QUE SEA A LAS 12 DEL DÍA, ¿LES PARECE? - SÍ, A LAS 12:00 DEL DÍA ESTAREMOS AHÍ, SERÁ UN HONOR ACOMPAÑARLOS, SÉ QUE YA POR AHÍ SE HAN ESTADO MEDIO PONIENDO DE ACUERDO, SI NO SE PONEN DE ACUERDO EN LA DISTRIBUCIÓN, NO SE PREOCUPEN, SI NADIE SE PONE DE ACUERDO, PUES MIREN, ES QUE VENGO DE SER DIPUTADO Y ALLÁ NADIE SE PONE DE ACUERDO PORQUE SUPONGO QUE TODOS QUIEREN ESCOGER, NO IMPORTA SI EN UNOS GRUPOS SOMOS 5 Y EN UNOS SOMOS 10, AL FINAL TODOS SON CONCEJALES Y TODOS VALEN LO MISMO Y ALLÁ IGUAL, TODOS SOMOS DIPUTADOS, IGUAL VALEMOS LO MISMO. NO IMPORTA QUE UNO SEA DIPUTADO DE 10 AÑOS Y MAS, SI NO SE PONEN DE ACUERDO, PUES ACUÉRDENSE QUE MORENA SE INVENTÓ LA DEMOCRÁTICA TÓMBOLA Y ESO LES VA A ROMPER CUALQUIER DISCUSIÓN, ENTONCES MAÑANA QUIERO CONOCERLAS, HE ESTADO SIGUIENDO LA OBRA EN LA REALIZACIÓN. CUANDO SUPE DEL MOBILIARIO LES DIJE NO, MOBILIARIO NUEVO, ENTONCES MAÑANA ENTREGÁNDOSE LAS COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS, CON ESTO VOY AL PASO SIGUIENTE, SUPONGO QUE LES PASA COMO A MÍ, CREEMOS QUE VAMOS INICIANDO, QUE VAMOS ARRANCANDO, PERO LA VERDAD ES QUE NO, ESTE 30 SE CUMPLEN 6 MESES. ESTE 30 DE MARZO SE CUMPLE MEDIO AÑO QUE ARRANCAMOS, ESO LE EXPLICABA AYER A LA ALCALDESA DE IZTAPALAPA, PORQUE LE DIJE A VER, YA ACABÓ EL PRETEXTO DE VAMOS ARRANCANDO Y AHORA ES TODO A RESOLVER, TODO YA ES NUESTRA RESPONSABILIDAD, TODO ES NUESTRA CULPA, SI DEJAMOS DE ATENDER ALGÚN TEMA FUNDAMENTAL, YA NO HAY PRETEXTO DE ESCUDARSE EN EL "PUES VAMOS LLEGANDO, TÉNGANOS PACIENCIA", YA NO, YA NO SE PUEDE, ESO SE LOS COMENTO, PORQUE YA LOS GRANDES CAMBIOS DE ESTA ALCALDÍA NO PUEDEN ESPERAR, TIENEN QUE EMPEZARSE A SENTIR, TIENEN QUE EMPEZARSE A PERCIBIR, Y ES ALGO MÁS A LO QUE LOS INVITO A QUE SIGAMOS CONSTRUYENDO UNA ALCALDÍA MÁS FUERTE, UNA ALCALDÍA CON MÁS Y MEJOR INFRAESTRUCTURA, UNA ALCALDÍA QUE ESTÉ A LA ALTURA DE LOS MÁS DE UN MILLÓN 200 MIL MADERENSES, Y ESO ES LO QUE ESTAMOS HACIENDO A DIARIO COMPAÑEROS, TENEMOS UN PAR DE OBRAS EN EL SECTOR, UNA SIGNIFICACIÓN MUY GRANDE EN CONJUNTO CON LA SECRETARÍA DE PROTECCIÓN CIVIL, PARA PROVIDENCIA Y OTRAS MÁS, EN LO QUE SE REFIERE AL CAMELLÓN DE VILLA DE AYALA, YO FUI DIRECTOR DE ESA ZONA HACE MUCHOS AÑOS Y LA VERDAD ES QUE CREÍ QUE NUNCA EN LA VIDA SE IBA A PODER RECUPERAR VILLA DE AYALA, ES EL EPICENTRO DEL TIANGUIS MÁS GRANDE DE LATINOAMÉRICA, CON TODOS LOS PROBLEMAS QUE TRAE CONSIGO, SIEMPRE QUE LE HACÍA UNA PEQUEÑA INTERVENCIÓN, YA SABEN, A LOS 10 DÍAS YA ESTABA MAL. SIEMPRE QUE SE TRATABA DE SEMBRAR ALGO Y A LOS 10 DÍAS YA ESTABA MAL, LA VERDAD ES QUE PERDÍ LA FE CUANDO FUI DIRECTOR, DIJIMOS NO SE VA A PODER, LOS ALCANCES QUE HAY DETRÁS DE LOS DIRECTORES SON MUY PEQUEÑOS Y HOY LO VAMOS A ENTREGAR MAÑANA EN VILLA AYALA,-----





ES UNA DEMOSTRACIÓN DE QUE SÍ SE PUEDE CUANDO HAY VOLUNTAD VAMOS A ENTREGAR UNA OBRA, MUY LINDA, SON 2 KM DE BIENESTAR, DE SEGURIDAD, SÚPER ILUMINADO, MÁS DE 500 LUMINARIAS NUEVAS, CANCHAS DEPORTIVAS NUEVAS, EMPASTADAS, ÁREAS DE JUEGOS, VELARIAS, 4 SUPERPOSTES A LO LARGO DE VILLA DE AYALA, A PARTE DE LAS 500 NUEVAS LUMINARIAS. REFORESTACIÓN COMPLETA EN EL ESPACIO, QUE DESDE QUE NACÍ ESTABAN ESTAS DOVELAS, QUE EL GOBIERNO CONOCE PARA IR CONSTRUYENDO RÁPIDO Y SOSTENIENDO ESTAS DOVELITAS, ESTAS AHÍ, HOY YA NO SON, YA SON GUARNICIONES, O YA SON BANQUETAS O YA SON UN ESPACIO PÚBLICO Y ES LO QUE VAMOS A ENTREGAR MAÑANA, PERO COMO ESTA, PRÁCTICAMENTE HAN VENIDO SIENDO OBRAS YA NI SEMANALES, OBRAS CADA TERCER DÍA. ESTAMOS ENTREGANDO OBRAS Y OBRAS Y OBRAS Y OBRAS Y OBRAS Y ESTAMOS POR INAUGURAR LAS GRANDES MEGA OBRAS, ESAS LAS VAMOS A LLAMAR, LAS MEGA OBRAS DE GUSTAVO A. MADERO, QUIERO PRESENTARLES EN LA SIGUIENTE SESIÓN LAS DOS OPCIONES DE LOS NUEVOS TÓTEMOS DE SEGURIDAD DE GUSTAVO A. MADERO, LAS 2 SON LAS MEJORES EMPRESAS DE SEGURIDAD DEL MUNDO, UNA ES CON HUAWEI Y LA OTRA ES INTEC, QUE ES LA EMPRESA LÍDER EN SEGURIDAD DEL SALVADOR, LA QUE TIENE CONTRATADA NAYIB BUKELE, PARA LA POLÍTICA PÚBLICA DE LA SEGURIDAD DEL SALVADOR, LOS DOS ESTÁN COMPITIENDO, ESTÁN HACIENDO ALGO MUY BUENO PORQUE A PARTIR DE QUE INAUGUREMOS EL CENTRO DE INTELIGENCIA, EN TRES SEMANAS APROXIMADAMENTE, TENEMOS QUE EMPEZAR YA A PRESENTAR NUESTRAS CÁMARAS CON TODO GUSTAVO A. MADERO, ENTONCES QUIERO QUE LAS CONOZCAN, LA VERDAD ES QUE ESTÁN MUY BUENAS, VAMOS A GANARLE HASTA AL C2 Y HASTA EL C5 PORQUE NUESTROS POSTES TRAERÍAN VIDEO WALL, ¿QUE SIGNIFICA? QUE NO SOLO ES BOTONCITO Y QUE TE CONTESTE ALGUIEN QUE NO SABEMOS QUIEN ES, SINO QUE TENGAS UNA PANTALLA CON VIDEO, PARA QUE TE CONTESTE Y POR LO MENOS TE DE SEGURIDAD, EL MONITORISTA O EL POLICÍA QUE CONTESTE, ASI TE DE CALMA Y TE ASISTA MUY RÁPIDO. ES LO QUE VAMOS A EMPEZAR A INSTALAR, YA TAMBIÉN ESTAMOS POR INAUGURAR LOS DOS EDENES, ESTAMOS POR INAUGURAR TAMBIÉN EN LOS PRÓXIMOS MESES LA PRIMER CLÍNICA DE LA MUJER PARA CUAUTEPEC, Y ESO ES PARTE DE LO QUE ESTAMOS HACIENDO EN ESTA PRIMERA ETAPA DE NUESTRO GOBIERNO, NO TUVIMOS QUE LLEGAR AL PRIMER AÑO O AL PRÓXIMO AÑO PARA HABLAR DE LO QUE VAMOS A EMPEZAR A HACER, SINO QUE YA LO INICIAMOS EN GUSTAVO A. MADERO, NO ME QUIERO EXTENDER MÁS, COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS, TODO ESTO HA SIDO TAMBIÉN, AUNQUE NO LO CREAN GRACIAS A SU COLABORACIÓN, AL RESPALDO QUE ME HAN DADO PARA SALIR A TOMAR DECISIONES, PARA SALIR Y HABLAR DE LO QUE ESTÁ HACIENDO ESTE GOBIERNO Y COMO NOS ESTAMOS PONIENDO DE ACUERDO AL INTERIOR PARA QUE EL PRESUPUESTO PÚBLICO, PARA QUE LAS COMISIONES, PARA QUE LAS DIRECCIONES GENERALES, LAS DIRECCIONES DE ESTE GOBIERNO FUNCIONEN BIEN, ADEMÁS FUNCIONEN CUIDADAS, YA TIENEN EN SUS MANOS EL PRESUPUESTO Y ES QUE APENAS HACE UNOS DÍAS EMPEZÓ, NOS LLEGÓ LA CIRCULAR PARA QUE LO SEPAN, YA PODEMOS DISPONER DE LOS RECURSOS, ENTONCES, YA LO QUE USTEDES TIENEN EN SUS MANOS Y ADEMÁS LAS COMISIONES QUE INTEGRAN YA EMPIECEN A DESIGNAR LOS-----

[Handwritten signatures on the left margin]

[Handwritten signatures on the right margin]





RECURSOS PARA SABER LAS EJECUCIONES, CÓMO SE VAN A EJECUTAR A EXCEPCIÓN DE LOS QUE LES TOCA VER LOS TEMAS DE SERVICIOS URBANOS Y OBRAS, PUES TIENEN PRÁCTICAMENTE TODO EL AÑO PARA CONTRATAR Y GENERAR LOS PROYECTOS. ES CUANTO POR MI PARTE. MUCHAS GRACIAS. -----

PRESIDENTE DEL CONCEJO MTRO. RICARDO JANECARLO LOZANO REYNOSO. -LE SOLICITO AL SECRETARIO TÉCNICO DEL CONCEJO REALICE EL PASE DE LISTA CORRESPONDIENTE E INFORME SI EXISTE EL QUORUM LEGAL PARA LLEVAR A CABO LA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO DE ESTA ALCALDÍA. -----

EN USO DE LA VOZ EL PROFR. JUAN CALVO, PROCEDO SEÑOR PRESIDENTE A REALIZAR EL PASE DE LISTA CORRESPONDIENTE, **CITLALI SÁNCHEZ ACEVEDO.** PRESENTE **HUGO ARTURO TORRES MEDINA.** PRESENTE **ZENAIDA ORTEGA CORTES.** PRESENTE, **SERGIO RAFAEL GONZÁLEZ RAMÍREZ.** PRESENTE **NORMA ANGÉLICA MORENO HERNÁNDEZ.** PRESENTE **DAVID ALEJANDRO LÓPEZ MORAN.** PRESENTE **MARTHA ZALDÍVAR HERNÁNDEZ.** PRESENTE, **OSCAR PEDRO ARIAS RODRÍGUEZ.** PRESENTE **NIZHULY YATHZIN ORTIZ MENA.** PRESENTE **KELSEL JESÚS REYMUENDO EUSEBIO.** PRESENTE, **MARÍA DEL CARMEN MÉNDEZ VILLAMIL.** PRESENTE **JOSÉ DARÍO PADILLA MUÑOZ.** PRESENTE, **MARÍA DE JESÚS MARTÍNEZ BRAVO.** PRESENTE **BLANCA ESTELA CARVAJAL ESPINOSA.** PRESENTE **JOSÉ ENRIQUE PÉREZ MANRIQUE.** PRESENTE, MTRO JANECARLO LOZANO, PRESIDENTE DEL CONCEJO, LE INFORMO QUE SE ENCUENTRAN 15 CONCEJALES PRESENTES DE 15 CONCEJALES QUE CONFORMAN EL CONCEJO, POR LO TANTO, EXISTE EL QUÓRUM LEGAL PARA LLEVAR A CABO LA PRESENTE SESIÓN. -----

PRESIDENTE DEL CONCEJO MTRO. RICARDO JANECARLO LOZANO REYNOSO. SIENDO ASÍ COMO LO ESTIPULA EL ARTÍCULO 88 DE LA LEY ORGÁNICA DE ALCALDÍAS DE LA CIUDAD DE MÉXICO; SIENDO LAS 12:00 HORAS CON 28 MINUTOS DEL 19 DE MARZO DEL 2025--- **SE INSTALA FORMALMENTE LA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL TERCER CONCEJO PARA EL EJERCICIO DEL GOBIERNO DE 2024 - 2027 DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO.**-----

PRESIDENTE DEL CONCEJO MTRO. RICARDO JANECARLO LOZANO REYNOSO LE SOLICITO AL SECRETARIO TÉCNICO TENGA A BIEN DAR LECTURA AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL ORDEN DEL DÍA.-----

PROFR. JUAN CALVO SECRETARIO TÉCNICO. EL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN ES, LECTURA, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR Y DEL ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN SOLEMNE DE ESTE TERCER CONCEJO. LE INFORMO A USTED SEÑOR PRESIDENTE Y A ESTE HONORABLE CONCEJO QUE, JUNTO CON LA CONVOCATORIA DE ESTA SESIÓN, SE HIZO LLEGAR COPIA SIMPLE DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR A CADA MIEMBRO DEL CONCEJO, Y SE ENCUENTRA EN SU CARPETA PARA SU REVISIÓN Y EN SU CASO, APROBACIÓN, ¿TENDRÁ ALGUIEN ALGUNA OBSERVACIÓN DE ESTA ACTA? AL NO HABER OBSERVACIONES A LA MISMA SE SOLICITA SE DISPENSE LA LECTURA Y SEA APROBADA EN LOS TÉRMINOS EN QUE FUE REDACTADA. LOS QUE ESTÉN EN AFIRMATIVA SÍRVANSE A LEVANTAR SU MANO, GRACIAS. ¿POR LA NEGATIVA?----





¿ABSTENCIONES? SEÑOR PRESIDENTE, MTRO JANECARLO LOZANO, LE INFORMO QUE CON 16 VOTOS A FAVOR, 0 EN CONTRA Y NINGUNA ABSTENCIÓN, QUEDA APROBADA EL ACTA DE LA TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO Y LA CORRESPONDIENTE A LA PRIMERA SESIÓN.-----

PRESIDENTE DEL CONCEJO MTRO. RICARDO JANECARLO LOZANO REYNOSO, GRACIAS SECRETARIO TÉCNICO, LE PIDO TENGA A BIEN CONTINUAR CON LA LECTURA DEL PUNTO III DEL ORDEN DEL DÍA.-----

EN USO DE LA VOZ **EL SECRETARIO TÉCNICO DEL CONCEJO PROFR. JUAN CALVO**, PROCEDO SEÑOR PRESIDENTE, JANECARLO LOZANO. CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 91 DE LA LEY ORGÁNICA DE ALCALDÍAS DE LA CIUDAD DE MÉXICO, EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, ES LA APROBACIÓN DEL MISMO ORDEN DEL DIA DE ESTA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO, EL CUAL CONSISTE EN LOS SIGUIENTES PUNTOS--

- I. LISTA DE ASISTENCIA Y EN SU CASO DECLARACIÓN DE QUÓRUM,
- II. LECTURA, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE ACTAS DE LA SESIÓN ANTERIOR.
- III. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.
- IV. PRESENTACIÓN DE ASUNTOS DEL CONCEJO:
 - A) APROBACIÓN DE LAS REFORMAS A LOS ARTÍCULOS DEL REGLAMENTO INTERNO DEL CONCEJO.
 - B) APROBACIÓN DEL REGLAMENTO INTERNO DEL CONCEJO REFORMADO.
- V. LECTURA, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LOS ACUERDOS Y;
- VI. ASUNTOS GENERALES.

COMPAÑEROS CONCEJALES, SEÑOR PRESIDENTE, LOS QUE ESTÉN POR LA APROBACIÓN DE ESTE ORDEN DEL DÍA POR FAVOR SÍRVANSE A LEVANTAR SU MANO, BAJENLA, EN CONTRA, ABSTENCIONES, SEÑOR PRESIDENTE, LE INFORMO QUE, QUEDA APROBADO EL ORDEN DEL DÍA POR 16 VOTOS A FAVOR CERO EN CONTRA Y NINGUNA ABSTENCIÓN.-----

EN USO DE LA VOZ **EL PRESIDENTE DEL CONCEJO MTRO. RICARDO JANECARLO LOZANO REYNOSO**, LE SOLICITO AL SECRETARIO TÉCNICO, CONTINUAR CON EL PUNTO IV DEL ORDEN DEL DÍA.-----

EN USO DE LA VOZ, **EL SECRETARIO TÉCNICO PROFR. JUAN CALVO**. - PROCEDO SEÑOR PRESIDENTE, MTRO JANECARLO LOZANO. EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA DE ESTA SESIÓN ES LA PRESENTACIÓN DE ASUNTOS DEL CONCEJO, COMENZANDO POR SU INCISO "A", DE LOS ASUNTOS DEL CONCEJO, APROBACIÓN DE LAS REFORMAS A LOS ARTÍCULOS DEL REGLAMENTO INTERNO DEL CONCEJO. LE INFORMO SEÑOR PRESIDENTE, QUE SE LLEVARON A CABO MESAS DE TRABAJO CON LAS CONCEJALAS Y CONCEJALES DE ESTA ALCALDÍA, EN LAS CUALES SE DISCUTIERON Y AFINARON LAS REFORMAS A---





LOS ARTÍCULOS DEL REGLAMENTO INTERNO DEL CONCEJO, MISMAS QUE SE PRESENTAN EN ESTA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA, TODA VEZ QUE LAS PROPUESTAS DE REFORMAS AL REGLAMENTO INTERNO DEL CONCEJO SE DISCUTIERON EN MESAS DE TRABAJO Y QUE ÉSTAS SE ENCUENTRAN EN LAS CARPETAS ENTREGADAS A LOS CONCEJALES. -----

SE SOLICITA LA DISPENSA DE SU LECTURA PARA PASAR A LA VOTACIÓN DE LAS MISMAS, LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE EN LEVANTAR SU MANO, POR FAVOR. GRACIAS ¿POR LA NEGATIVA? ¿ABSTENCIONES?, SEÑOR PRESIDENTE, CON 16 VOTOS A FAVOR, SE DISPENSA LA LECTURA. -----

SEÑOR PRESIDENTE, CONTINUANDO CON EL PUNTO IV DEL ORDEN DEL DÍA, PRESENTACIÓN DE ASUNTOS DEL CONCEJO, EN SU INCISO "B", APROBACIÓN DEL REGLAMENTO INTERNO REFORMADO DEL CONCEJO. TODA VEZ QUE LA PROPUESTA DEL REGLAMENTO INTERNO REFORMADO DEL CONCEJO SE DISCUTIÓ EN MESAS DE TRABAJO, Y EL PRODUCTO DEL MISMO SE ENCUENTRA EN LAS CARPETAS DE LAS Y LOS CONCEJALES, SOLICITO A ESTE HONORABLE CONCEJO LA DISPENSA DE SU LECTURA, BUENO, AQUÍ QUIERO RECONOCER A TODOS LOS COMPAÑEROS QUE SESIONARON AYER BAJO EL SOL ABRAZADOR DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, UN RECONOCIMIENTO A ELLOS, LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE EN LEVANTAR LA MANO, GRACIAS, ¿POR LA NEGATIVA? ¿ABSTENCIONES?, SEÑOR PRESIDENTE, CON 16 VOTOS A FAVOR, SE DISPENSA LA LECTURA DEL REGLAMENTO INTERNO REFORMADO DEL CONCEJO. -----

EN USO DE LA VOZ EL PRESIDENTE DEL CONCEJO EL MTRO. JANE CARLO LOZANO REYNOSO, SOLICITO AL SECRETARIO TÉCNICO CONTINUAR CON LA LECTURA DEL PUNTO V DEL ORDEN DEL DÍA. -----

EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO TÉCNICO DEL CONCEJO EL PROFR. JUAN CALVO, SEÑOR PRESIDENTE, MTRO. RICARDO JANE CARLO LOZANO REYNOSO. EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA DE ESTA SESIÓN ES EL PUNTO V, LECTURA, DISCUSIÓN Y EN SU CASO, APROBACIÓN DE LOS ACUERDOS, **PRIMER ACUERDO,** POR EL QUE SE APRUEBEN LOS TÉRMINOS EN LOS QUE FUE PRESENTADO EL INCISO A, **APROBACIÓN DE LAS REFORMAS A LOS ARTÍCULOS DEL REGLAMENTO INTERNO DEL CONCEJO.** LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE EN LEVANTAR SU MANO. GRACIAS, ¿POR LA NEGATIVA? ¿ABSTENCIONES?, SEÑOR PRESIDENTE, MTRO. JANE CARLO LOZANO REYNOSO, LE INFORMO QUE, CON 16 VOTOS A FAVOR, 0 EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, SE APRUEBAN LAS REFORMAS AL REGLAMENTO INTERNO DEL TERCER CONCEJO. **SEGUNDO ACUERDO,** POR EL QUE SE APRUEBEN LOS TÉRMINOS EN LOS QUE FUE PRESENTADO EL INCISO B, **APROBACIÓN DEL REGLAMENTO INTERNO REFORMADO DEL TERCER CONCEJO DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO.** LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, SÍRVANSE EN LEVANTAR SU MANO, LOS QUE ESTÉN POR LA NEGATIVA, ABSTENCIONES. SEÑOR PRESIDENTE, MTRO. JANE CARLO LOZANO REYNOSO, LE INFORMO QUE CON 16 VOTOS A FAVOR, 0 EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, **QUEDA APROBADO EL NUEVO REGLAMENTO INTERNO DEL TERCER CONCEJO DE LA ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO DEL EJERCICIO DE GOBIERNO 2024 - 2027.**-----





EN USO DE LA VOZ, EL PRESIDENTE DEL CONCEJO Y ALCALDE MTRO. RICARDO JANE CARLO LOZANO REYNOSO, SOLICITO AL SECRETARIO TÉCNICO QUE TENGA BIEN DAR LECTURA AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DE DÍA. -----

EN USO DE VOZ EL SECRETARIO TECNICO PROFR. JUAN CALVO. - CONTINUANDO CON EL PUNTO VI DEL ORDEN DE DÍA, ASUNTOS GENERALES, LE INFORMO QUE NO SE ANUNCIARON ANTE ESTE PLENO ASUNTOS GENERALES QUE DESAHOGAR, POR LO QUE SE DA POR AGOTADO ESTE TEMA. -----

PIDE EL USO DE LA VOZ EL CONCEJAL KESSEL JESÚS REYMUNDO EUSEBIO, GRACIAS A TODOS, ALCALDE, MUY BUEN DÍA, ME VOY A TOMAR UN POQUITO EL ATREVIMIENTO DE HABLAR EN NOMBRE DEL CONCEJO, POR RAZÓN TÉCNICA, LOGRAMOS REFORMAR ESTE REGLAMENTO, SISTEMATIZAMOS DE ACUERDO A LO QUE DICE LA LEY ORGÁNICA DE ALCALDÍAS, DISEÑAMOS MEJOR LA ORIENTACIÓN DE LAS DECISIONES, TAMBIÉN TOCAMOS LOS TEMAS DE INFORMES HACIA LA CIUDADANÍA, EN ESTA PARTE LOS PRINCIPIOS QUE SE CONOCEN COMO GOBIERNO ABIERTO, TRANSPARENCIA, Y TAMBIÉN AGREGAMOS EN CUANTO A LO QUE REFIERE AL CONCEJO EL TEMA DE LAS AUDIENCIAS PÚBLICAS, LAS HICIMOS DE UNA MEJOR MANERA PARA QUE LAS PODAMOS LLEVAR A CABO Y REGISTRARLAS, NO ARCHIVARLAS. TAMBIÉN TOCAMOS EL TEMA EN EL NUEVO REGLAMENTO DE LAS SILLAS CIUDADANAS. OBIVIAMENTE CON EL APARTADO ESPECÍFICO DE LOS PUEBLOS Y BARRIOS ORIGINARIOS QUE TAMBIÉN POR SU NATURALEZA NECESITABAN UNA REGLAMENTACIÓN ESPECIAL, Y ESTO ES EN RAZÓN DE TODAS LAS PROPUESTAS QUE HICIERON, POR EJEMPLO, NUESTRA QUERIDA CONCEJAL MARTHA ZALDIVAR, QUE ELLA DIO A BIEN HACER TODO UN NUEVO REGLAMENTO, Y PROPONERLO, O LA CONCEJAL NIZHULY, LA CONCEJAL MARÍA DEL CARMEN MÉNDEZ, QUE EN SU CASO, TAMBIÉN HICIERON VARIAS PROPUESTAS, QUE ESTUVIMOS REVISANDO, LA CONCEJAL BLANCA ESTELA CARVAJAL Y ASÍ, Y LUEGO, OBIVIAMENTE, EL SUSCRITO QUE TAMBIÉN ESTUVIMOS APORTANDO Y TODOS, EVIDENTEMENTE, REVISANDO CON ESTA PARTE DE LA APROBACIÓN DEL REGLAMENTO, ESTAMOS LOGRANDO Y DEMOSTRAMOS QUE A PESAR DE QUE NOSOTROS PARTIMOS DE VISIONES DISTINTAS, TAL VEZ DE GOBIERNO, NO NOS QUEDAMOS EN LAS DESCALIFICACIONES, SINO FUNDAMENTALMENTE EMPEZAMOS PORQUE TODOS LOS QUE ESTAMOS AQUÍ COMPARTIMOS DE INICIO QUE SOMOS SERES HUMANOS, QUE TENEMOS DIGNIDAD Y NOS RESPETAMOS ENTRE NOSOTROS Y ESO, NOS DA A ENTENDER QUE LA DEMOCRACIA NO ES UN PELIGRO, SINO UNA OPORTUNIDAD, ESTA OPORTUNIDAD QUE ESTAMOS BRINDANDO AQUÍ A LA ALCALDÍA, PARA QUE ÉSTA DEJE DE SER, COMO PASABA EN TIEMPOS ANTERIORES, O PASABA EN EL MUNICIPIO, QUE DEJE DE SER BURDO CATEQUISMO Y SE CONVIERTA EN LIMPIO SERVICIO A LA COMUNIDAD, QUE ES LO QUE SE ESTÁ LOGRANDO AQUÍ CON EL GOBIERNO DEL MTRO. JANE CARLO LOZANO. ENTONCES, PUES, ENHORABUENA, ESTIMADOS AMIGOS CONCEJALES, PROFE JUAN CALVO. FUE UN ESFUERZO LARGO QUE AHÍ NOS AVENTAMOS EN CUANTO A LAS DISCUSIONES DE DERECHO, PERO PARA TENER UN REGLAMENTO QUE SÍ TOQUE A LA COMUNIDAD, A LA CIUDADANÍA, QUE SEPAN QUE NO SOMOS UN ENTE APARTADO DE ELLA, SINO AL CONTRARIO, QUE ESTAMOS BUSCANDO ESTA PARTE DEL GOBIERNO ABIERTO, QUE

[Handwritten signatures and initials on the left margin]

[Handwritten signatures and initials on the right margin]





ESTÁ CADA DÍA MÁS CERCA DE LOS CIUDADANOS. -----

EN USO DE LA VOZ EL SECRETARIO TÉCNICO PROFR. JUAN CALVO, LE CEDEMOS LA PALABRA A LA CONCEJAL MARÍA DEL CARMEN MÉNDEZ VILLAMIL, SIGUEINDO LA CONCEJAL MARTHA ZALDIVAR-----

EN USO DE LA PALABRA LA CONCEJAL MARÍA DEL CARMEN MÉNDEZ VILLAMIL.- MUY BIEN BUENAS TARDES ALCALDE, PROFR JUAN CALVO, COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS CONCEJALES, TODOS AQUÍ PRESENTES, COMPAÑEROS ASESORES, INVITADOS, Y TODOS LOS QUE NOS SIGUEN POR LAS REDES SOCIALES, GUSTO EN SALUDARLOS. Y BUENO, DE MANERA ESPECIAL YO QUIERO AGRADECERLES SU ASISTENCIA A LA COMISIÓN DE GESTIÓN INTEGRAL DEL AGUA, QUE FUE EL DÍA VIERNES, POR SUS PALABRAS QUE ME LLENAN DE ÁNIMO PARA TRABAJAR SIN DESCANSO, Y TODAS LAS FACILIDADES POR PARTE DE SU EQUIPO, DE LA JEFATURA, QUE, PARA TENER UN EVENTO DE CALIDAD, DE VERDAD, MUCHAS GRACIAS. Y BUENO, PUES COMENTANDO, EL PASADO 7 DE FEBRERO DEL AÑO EN CURSO, LOS VECINOS Y VECINAS DEL PUEBLO DE SANTA ISABEL TOLA, ME SOLICITARON UN RECORRIDO EN MATERIA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIVIL, EN DONDE APROVECHO PARA RECONOCER LA BUENA VOLUNTAD DE NUESTROS DIRECTORES, EL MTRO BORDEN Y MTRO BRANDON, POR SU ATENCIÓN. POR SU APOYO Y DARLE SEGUIMIENTO A VARIAS SITUACIONES QUE SE PRESENTAN CON FRECUENCIA. EN ESTE SENTIDO. ALCALDE, LE SOLICITO ME PUDIERA QUEDAR PARA LA FECHA MÁS PRÓXIMA QUE SU AGENDA PERMITA, PARA UN RECORRIDO EN MATERIA DE SERVICIOS URBANOS, PARA ATENDER LOS PENDIENTES DE LUMINARIAS, PODA DE ÁRBOLES, RETIRO DE VEHÍCULOS ABANDONADOS Y BACHEO, COMO LAS MÁS URGENTES, SÉ QUE LA COLONIA ESTÁ ENTRE SUS PRIORIDADES Y GRAN MUESTRA DE ELLO ES LA REMODELACIÓN DEL PARQUE DEL MESTIZAJE, POR LO CUAL PROONGO TAMBIÉN REALIZAR ESTE RECORRIDO Y AL FINALIZAR CONVOCAR A LOS VECINOS PARA REITERARLES EL APOYO DE LA ALCALDÍA E INFORMARLES SOBRE LOS AVANCES DE LA REMODELACIÓN, PUES LAMENTABLEMENTE POR FALTA DE INFORMACIÓN PODEMOS CAER EN VERSIONES ERRÓNEAS SOBRE SUS AVANCES, MÁS SIN EMBARGO LO ESTAMOS OBSERVANDO, ¿VERDAD? Y BUENO PUES ME ADELANTO UN POQUITO, PERO PARA FINALIZAR LES HAGO UNA CORDIAL INVITACIÓN PARA ESTE VIERNES 21 A LA PONENCIA "LA IMPORTANCIA DE TRATAMIENTO Y DESINFECCIÓN DEL AGUA RESIDUAL EN EL FUTURO DEL AGUA", QUE SERÁ IMPARTIDA POR LA MAESTRA EN INGENIERÍA AMBIENTAL, RUTH ANGELA ARANA, QUIÉN EN EL MARCO DEL DÍA INTERNACIONAL DEL AGUA, EL DÍA 22, NOS ACOMPAÑARÁ EN NUESTRA QUERIDA ALCALDÍA, LOS ESPERAMOS CON MUCHO GUSTO. MUCHÍSIMAS GRACIAS Y FELIZ TARDE. -----

EN USO DE LA PALABRA LA CONCEJAL MARTHA ZALDIVAR HERNÁNDEZ.- BUENAS TARDES A TODOS LOS COMPAÑEROS CONCEJALES, CONCEJALAS, A TODOS LOS COMPAÑEROS ASESORES DE LOS CONCEJALES, A LA MESA, A NUESTRO PRESIDENTE, SECRETARIO TÉCNICO Y A TODOS LOS VECINOS QUE NOS ESTÁN SIGUIENDO A TRAVÉS DE LAS REDES, UN SALUDO Y QUIERO DIRIGIRME MÁS QUE NADA A LOS COMPAÑEROS CONCEJALES A ELLOS, PORQUE SI BIEN YA LO DECÍA EL PROFESOR, ESTA TAREA DE SACAR UN REGLAMENTO NO FUE UNA TAREA FÁCIL, NO FUE UNA TAREA DE UN MES O DE UNA SEMANA, SINO QUE ESTUVIMOS EN CONSTANTES MESAS DE TRABAJO, YA SE DECÍA---





QUE ESTUVIMOS REVISANDO VARIAS LEYES, LAS LEYES DE ALCALDÍAS, TAMBIÉN ESTUVIMOS REVISANDO LOS MANUALES ADMINISTRATIVOS, TRATADOS INTERNACIONALES, JURISPRUDENCIAS, EL REGLAMENTO INTERNO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA DE LA CIUDAD DE MÉXICO, CON LA FINALIDAD DE QUE TODOS PUDIERAN ESTAR INTEGRADOS Y QUE ESTE GOBIERNO, QUE ES UN GOBIERNO PLURAL, UN GOBIERNO ABIERTO, UN GOBIERNO HUMANO, EN ESTE REGLAMENTO QUEDARÁ INTEGRADA Y MANIFESTADA TODAS LAS ACCIONES DE LOS CIUDADANOS. SE TOMARON EN CUENTA NO SOLAMENTE PUEBLOS CIUDADANOS, SE TOMARON EN CUENTA LA PARTE DE GÉNERO, SE TOMARON EN CUENTA DE LA COMUNIDAD, SE TOMARON EN CUENTA MUCHAS COSAS PARA QUE LOS CIUDADANOS PUDIERAN ESTAR SEGUROS, DE QUE ESTE CONCEJO ES UN CONCEJO QUE SIEMPRE ESTÁ PENSANDO EN LOS CIUDADANOS MADERENSES Y QUE SIEMPRE VA A ESTAR AL NIVEL DE LA ELECCIÓN QUE ELLOS VOTARON Y DE LA CONFIANZA QUE ELLOS PUSIERON EN ESTE CONCEJO. QUIERO AGRADECERLE AL ALCALDE, A NUESTRO ALCALDE, PORQUE ÉL NOS HA DADO LA APERTURA, NOS HA DADO LA LIBERTAD Y NOS HA ENSEÑADO QUE EN ESTE CONCEJO, ES UN CONCEJO QUE INDEPENDIEMENTE DE NUESTRA MEDIACIÓN POLÍTICA O DE NUESTRA MANERA DE VER LAS COSAS, PODEMOS CONCENSAR Y QUE ESTE CONCEJO SEA EL PRIMER CONCEJO, EL MEJOR CONCEJO QUE SIRVA DE BASE PARA TODOS LOS CONCEJOS QUE VIENEN DESPUÉS, PORQUE ESTE CONCEJO TRAE ESA VISIÓN Y ESA MISIÓN DE SACAR ADELANTE EL BIENESTAR DE LOS MADERENSES, NO SOLAMENTE POR UNA CUESTIÓN DE EGO, DE ÉTICA PROPIA, SINO POR UNA CUESTIÓN DE QUE NOSOTROS SOMOS TAMBIÉN HABITANTES DE ESTA ALCALDÍA, ENHORABUENA A TODOS LOS COMPAÑEROS Y ESPERO QUE TODOS LOS TRABAJOS Y LOS PROYECTOS QUE VENGAN DE DESARROLLO PARA ESTA ALCALDÍA SEAN DE ESA MANERA. MUCHAS GRACIAS COMPAÑEROS CONCEJALES, MUCHAS GRACIAS A NUESTRO ALCALDE QUE NOS HA PERMITIDO ESA LABOR Y QUE NOS HA DADO LA LIBERTAD PARA TRABAJAR JUNTOS, GRACIAS COMPAÑEROS.

EN USO DE LA PALABRA EL SECRETARIO TÉCNICO, PROF. JUAN CALVO. ¿ALGUIEN MÁS COMPAÑEROS, QUE DESEE HACER USO DE LA VOZ? ADELANTE CONCEJAL MARIA DE JESÚS MARTINEZ, SIGUIENDO AL TERMINO EL CONCEJAL OSCAR PEDRO ARIAS Y CERRAMOS CON EL CONCEJAL SERGIO RAFAEL GONZÁLEZ.

EN USO DE LA PALABRA LA CONCEJAL MARÍA DE JESÚS MARTÍNEZ BRAVO, BUENAS TARDES, ALCALDE, PROFESOR, COMPAÑEROS CONCEJALES Y ASESORES, MIRE, A MÍ ME DA MUCHO GUSTO EL TRABAJO QUE SE ESTÁ HACIENDO EN PROVIDENCIA. SON DÉCADAS QUE HAN PASADO QUE NO TOCAN PROVIDENCIA, ERA NADA MÁS UN BACHEO ASÍ SENCILLO Y TODO, Y AHORITA SE ESTÁ VIENDO EL TRABAJO, EN VILLA DE AYALA VA A QUEDAR UN CAMELLÓN PRECIOSO, PERO AQUÍ EL PROBLEMA SON LOS TIANGUIS QUE SE PONEN LOS DOMINGOS, PORQUE LUEGO SE AMARRAN DE LOS ARBOLITOS, ENTONCES, ESTÁ HACIENDO TODO EL ESFUERZO USTED ALCALDE, PARA QUE ELLOS VAYAN A DESTRUIR SU TRABAJO, ¿NO? ENTONCES, DE ESO SÍ HAY QUE ESTAR AL PENDIENTE, PORQUE POR ESO SIEMPRE SE DECAE EL CAMELLÓN, NO PARA LOS CIUDADANOS NI NADA, LOS MADERENCES, SINO POR EL TIANGUIS, POR LAS LONAS QUE LAS CARGAN Y LUEGO HASTA





TROZAN LOS ALBOLITOS, PORQUE YO CAMINO LUEGO AHÍ EN EL TIANGUIS, Y ME DOY CUENTA, Y TAMBIÉN DECIRLE ALCALDE QUE SE ACERCARON UNOS VECINOS DE AHORITA A LAS OBRAS QUE ESTÁN HACIENDO, QUE LA MEZCLA QUE ESTÁN HACIENDO HOY TODO, OSEA, LA TIERRA SE ESTÁ YENDO A LAS COLADERAS, ALCALDE QUE SI SE HACE, PODRÍA SER DESPUÉS QUE ACABEN UN RECORRIDO, PORQUE SE ESTÁ YENDO MUCHA TIERRA A LAS COLADERAS, PRINCIPALMENTE EN LA CALLE DE COLIMA Y TLAXCALA, ENTONCES ELLOS AHORITA TIENEN EL TEMOR QUE SE VENGAN LAS AGUAS Y LA MISMA COMPAÑÍA QUE ESTA HACIENDO ESE TRABAJO LOS DESAZOLVE, PORQUE DICEN ELLOS, SE VIENEN LAS LLUVIAS, Y AL RATO VA A SER UN RELAJO TREMENDO ENTONCES, ALCALDE DEVERAS LO FELICITO PORQUE AHORITA SÍ SE ESTÁ VIENDO EL TRABAJO BUENO, DESDE QUE ESTABA EN LA TERRITORIAL, TAMBIÉN LE TRABAJÓ Y AHORITA MÁS, GRACIAS AL ALCALDE. -----

EN USO DE LA PALABRA EL CONCEJAL OSCAR PEDRO ARIAS RODRÍGUEZ .- BUENAS TARDES A TODOS LOS COMPAÑEROS, A LOS CONCEJALES, ASESORES Y A TODAS LAS PERSONAS QUE NOS ESTÁN SIGUIENDO POR LAS REDES, PUES SOLAMENTE FELICITARLE ALCALDE LA VERDAD ES QUE SON 240 DÍAS EN LOS QUE NO HAS PARADO NI UNA HORA, Y DE IGUAL MANERA, PUES, MOSTRANDO TODA TU CAPACIDAD, ERES DIGNO REPRESENTANTE DE ESTA ALCALDÍA, Y LA VERDAD, MI MÁS SINCERO RECONOCIMIENTO PARA TI, PARA TODOS LOS QUE INTEGRAN TU GOBIERNO Y DE IGUAL MANERA, COMPAÑEROS, PUES, FELICITARLOS PORQUE NOS PUSIMOS DE ACUERDO PARA LLEVAR A CABO ESTE REGLAMENTO INTERNO, MÁS ALLÁ DE COLORES, MÁS ALLÁ DE DIFERENCIAS, ESTO ES POR EL BIEN DE LOS MADERENSES, ES CUANTO, MUCHAS GRACIAS. -----

EN USO DE LA PALABRA EL CONCEJAL SERGIO RAFAEL GONZÁLEZ RAMÍREZ .- BUENAS TARDES, EN EL TEMA DE ASUNTOS GENERALES ME VOY A SALIR UN POQUITO DEL SCRIPT, PERO COMO SIEMPRE LO HEMOS DICHO Y LA ÚLTIMA VEZ QUE ESTUVO AQUÍ EL ALCALDE EN REUNIÓN DE LA JUCOPO, NOSOTROS EN EL PARTIDO SIEMPRE HEMOS DICHO QUE TENEMOS UN ALCALDE MUY VERDE, Y ESO ME HACE HOY VENIR A RENDIR UN INFORME DE LO QUE APROBAMOS EL DÍA DE AYER, QUE TIENE QUE VER CON DOS HECHOS HISTÓRICOS DESDE NUESTRA PERSPECTIVA. UNO, TIENE QUE VER CON EL PRINCIPIO DEL FIN DE LA TAUROMAQUIA. ME VOY A PERMITIR REPLICAR UN POQUITO LAS PALABRAS DE MI DIRIGENTE JESÚS SESMA, QUIEN ES UN COMPAÑERO QUE LLEVA AÑOS EN ESTA LUCHA, EL PROPIO ALCALDE EN LA ANTERIOR LEGISLATURA FUE UN TEMA MUY COMPLEJO, Y QUE ESO NOS VA A DAR PIE AL SEGUNDO HECHO HISTÓRICO, PERO PRIMERO QUISIERA LEER. AYER EN EL CONGRESO, JESÚS SESMA DIJO, CELEBRAMOS QUE A PARTIR DE HOY EN LA CIUDAD DE MÉXICO YA NO HABRÁ MÁS SUFRIMIENTO PARA LOS TOROS DE LIDIA, SIN DUDA ES UN AVANCE SIGNIFICATIVO HACIA EL RESPETO Y LA DIGNIDAD DE LOS SERES SENTIENTES, LA LUCHA POR LA PROTECCIÓN DE LOS ANIMALES Y SU BIENESTAR ES UN COMPROMISO DEL PARTIDO VERDE Y LO HEMOS PROMOVIDO CON FUERZA, LA PROHIBICIÓN DE LA TAUROMAQUIA EN NUESTRA CAPITAL NO ES SOLO UN ACTO SIMBÓLICO, SINO UN PASO FIRME HACIA UNA SOCIEDAD MÁS ÉTICA, MÁS CONSCIENTE Y MÁS RESPETUOSA, CON ESTE AVANCE, LA CIUDAD DE MÉXICO SE COLOCA COMO UN REFERENTE A NIVEL ----





NACIONAL E INTERNACIONAL, DEMOSTRANDO QUE EL BIENESTAR ANIMAL Y LA PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS FUNDAMENTALES SON UNA PRIORIDAD, RECONOCEMOS A TODOS LOS VECINOS MADERENSES, PORQUE SÍ, SÍ HUBO VECINOS MADERENSES EN ESTA ÚLTIMA SEMANA, QUE NOS FUERON HA AYUDAR Y NOS FUERON CON SU COMPROMISO, A CONSOLIDAR ESTA LUCHA QUE TIENE MUCHOS AÑOS Y QUE SIN DUDA VA A MARCAR UN PRINCIPIO Y UN FIN EN EL TEMA DEL BIENESTAR ANIMAL, TAMBIÉN NOS VEMOS EN LA OBLIGACIÓN PORQUE, PLATICANDO CON JESUS SESMA, NOS HEMOS DICHO QUE PARTICULARMENTE EL MAESTRO JANECARLO TIENE UNA VISIÓN MUY ESPECÍFICA EN TORNO AL MEDIO AMBIENTE, EN TORNO AL BIENESTAR ANIMAL, POR ESO DECIMOS QUE NOSOTROS TENEMOS EL ALCALDE MÁS VERDE DE LA CIUDAD, ES VERDE TOTALMENTE NUESTRO ALCALDE, Y TAMBIÉN HAY OTRO TEMA FUNDAMENTAL QUE TIENE MUCHO QUE VER CON LO QUE HACEMOS, NO SE DICE MUCHO, SIN EMBARGO, LA APROBACIÓN DE AYER, CON SOLO UN VOTO EN CONTRA Y SABEMOS TODOS POR QUÉ SE DIO ESE VOTO, SE RECONOCIÓ A TODOS LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS. PERO LO FUNDAMENTAL ES QUE ESTA ES LA PRIMERA LEY, SALVO QUE EXISTA UN DATO EN CONTRARIO, QUE CREO QUE NO EXISTE, ES LA PRIMERA LEY QUE SE APRUEBA Y QUE ES UNA INICIATIVA CIUDADANA, QUE, DESDE LA CONSTITUCIÓN DE LA APROBACIÓN DE LA CONSTITUCIÓN DEL 2017, NO SE HABÍA PODIDO IMPLEMENTAR. HUBO UNOS ESFUERZOS YA DESPUÉS IMPRESIONANTES PORQUE NO SUBIERA A DISCUSIÓN DE PLENO Y NO SÓLO SE DISCUTIÓ, SINO QUE SE APROBÓ. ENTONCES, DESDE NUESTRA PERSPECTIVA, POR ESO LO QUE SE APROBO AYER ES HISTORICO EN ESAS DOS VERTIENTES, EN LA VERTIENTE DEL MEDIO AMBIENTE Y BINESTAR ANIMAL EN EL CUAL SABEMOS QUE TENEMOS UN EXTRAORDINARIO ALIADO, EN ESO TAMBIÉN TENEMOS UN EXCELENTE DIRIGENTE QUE ES MI DIRIGENTE JESÚS SESMA, QUE A SOMBRERAZOS Y CON TODO LO QUE HAY Y SOBRE TODO CON LA RAZÓN PUDIMOS HACER ESTE LOGRO, REALIDAD Y SOBRE TODO LA CIUDADANÍA, ESTO ES UN PRINCIPIO FUNDAMENTAL QUE MARCA ESTE RÉGIMEN DE QUE EL PUEBLO MANDA Y DE QUE EL PUEBLO DA Y EL PUEBLO QUITA Y ESTA LEY VINO DE UNA INICIATIVA CIUDADANA CUANDO YA NO HABÍA POSIBILIDAD DE ACUERDO ENTRE LOS PARTIDOS LLEGARON LOS CIUDADANOS Y PUSIERON ORDEN, ENTONCES ESO ES FUNDAMENTAL Y CREEMOS Y LO HEMOS DICHO SIEMPRE, DESDE ESTA ALCALDÍA PODEMOS SER UN GRAN EJEMPLO DE LO QUE AYER SE APROBÓ Y ANTE TODO MUCHAS GRACIAS POR TODO EL APOYO,ES CUANTO. -----

EN USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE DEL CONCEJO EL MTR. RICARDO JANECARLO LOZANO REYNOSO.- ANTES DE CERRAR, NO HABÍAN ASUNTOS GENERALES PERO YA LOS ABRIMOS, YO LES QUIERO PROPONER ALGO DIFERENTE, ALGO NUEVO, CREO QUE HEMOS INICIADO ESTA ESTAPA BIEN, QUIERO DECIRLES QUE TODO LO QUE SE VE, LO QUE SE PERCIBE NO ES SOLO TRABAJO DEL ALCALDE SINO TRABAJO DE MILES DE FUNCIONARIOS DE ESTE GOBIERNO QUE HA DECIDIDO UNIRSE A UNA NUEVA ETAPA PARA TRANSFORMAR NUESTRA ALCALDÍA QUE HOY YA TRABAJAMOS DE DIA, DE TARDE Y HASTA DE NOCHE PARA QUE LAS COSAS MEJOREN, LO QUE MENCIONA EL CONCEJAL OSCAR ES MUY CIERTO, NO DESCANZAMOS, MIENTRAS ESTAMOS HACIENDO TRABAJOS EN EL CAMELLON VILLA DE AYALA, AL MISMO TIEMPO ESTAMOS HACIENDO EL BACHETON EN

[Handwritten signatures and marks on the left margin]

[Handwritten signatures and marks on the right margin]





CONGRESO DE LA UNIÓN Y AL MISMO TIEMPO BACHETON EN TERCERA SECCION DE SAN JUAN DE ARAGÓN, 4TA Y 5TA SECCIÓN, FOVISSSTE, CTM ARAGÓN, NARCISO BASSOLS Y AL MISMO TIEMPO COMPAÑEROS ESTAMOS REALIZANDO TRABAJOS DE LOS EDENES, CONTRUYENDO EL CENTRO DE INTELIGENCIA, LA CLINICA DE LA MUJER, LA SIGUIENTE SEMANA TERMINAREMOS EL PARQUE DE LOS ANIMALITOS Y AL MISMO TIEMPO TENEMOS A LAS 10 DIRECCIONES TERRITORIALES, EN 10 COLONIAS DIFERENTES HACIENDO TRABAJOS, TRABAJOS FUERTES EN ATENCIÓN A LA COMUNIDAD Y AL MISMO TIEMPO PARTICIPAMOS EN MUCHAS COSAS. -----

LES QUIERO PROPONER QUE, EN LUGAR DE PEDIR UNA JORNADA, LOS INVITO A SUMARSE COMO SUPERVISORES DE LOS TRABAJOS DE LAS TERRITORIALES, POR QUE ADEMÁS PARA ESO ESTA EL CONCEJO, PARA SUPERVISAR LAS TAREAS Y SUS AVANCES, COMO SUPERVISORES DE SUS ÁREAS, DENTRO DE SUS ÁREAS DONDE TIENEN MAYOR INCIDENCIA Y PRECENCIA, SE PUEDEN SUMAR A LAS ACTIVIDADES. -----

LES VOY A ENSEÑAR UNA PRESENTACIÓN, VAMOS A SALIR UN POCO DEL TEMA COMPAÑEROS, PERO ESTO PUEDE SER UNA NUEVA FACULTAD QUE PUEDAN TENER LOS CONCEJALES QUE ADEMÁS LES VA A AYUDAR MUCHO, PORQUE USTEDES SUPERVISAN, USTEDES MISMOS LLEVAN LA GESTIÓN Y USTEDES ARREAN ALLÁ LA DIRECCIÓN TERRITORIAL PARA QUE VEAN QUE ESTÁN SUPERVISADOS, ESTO LO HICE UN POCO TAMBIÉN PORQUE LAS DIRECCIONES TERRITORIALES SI NO ESTÁN SUPERVISADAS PUES HACEN POCO, ENTONCES HOY LAS DIRECCIONES GENERALES VAN Y SUPERVISAN LOS TRABAJOS POR EJEMPLO, ESTE DÍA, ESTA SEMANA, ESTAMOS EN LA DIRECCIÓN TERRITORIAL 1, ESTÁ EN SAN JUAN DE ARAGÓN, SEXTA SECCIÓN, Y DE NOCHE VA A ESTAR EN CTM ARAGÓN, SUPERVISA SERVICIOS URBANOS, LA DIRECCIÓN TERRITORIAL 2 ESTÁ LA PRIMERA SECCIÓN DE SAN JUAN DE ARAGÓN, EN LA PLAZA 2, Y ESTÁ EN LA NOCHE, EN EL GOBIERNO DE NOCHE VA A ESTAR EN INFONAVIT LORETO FABELA SUPERVISA DESARROLLO SOCIAL, HOY ESTÁN EN PROVIDENCIA, ESTA SEMANA ESTÁN EN PROVIDENCIA, SUPERVISA ADMINISTRACIÓN, Y EN LA NOCHE TAMBIÉN ESTÁN EN EDUARDO MOLINA II, ESTA SEMANA EN SANTA ISABEL TOLA, Y LLEVAN TRES SEMANAS EN SANTA ISABEL TOLA, EN ESTE MOMENTO ESTA SUPERVISANDO EL DIRECTOR GENERAL DE INTEGRACIÓN TERRITORIAL, Y EN LA NOCHE ESTÁN EN EL RECORRIDO, ESTÁ EN EL INDUSTRIAL, LA TERRITORIAL 5, Y EN LA NOCHE ESTÁ EN LA JOYITA. LA 6 ESTÁ EN LA PATERA, LA 7 ESTÁ EN ARROYO DE GUADALUPE, LA 8, EN LAS UNIDADES HABITACIONALES FRENTE AL ARBOLILLO, LAS QUE SON AHÍ DE SOLÍS Y MATEO ROMERO, AHÍ SE VAN A QUEDAR EN EL DÍA Y EN LA NOCHE. LA 9 ESTÁ EN LA COLOSIO, PARA CONTINUAR CON LA MEGA JORNADA, Y ESTÁ MÁS TARDE EN LA NOCHE EN GUADALUPE VICTORIA, YO VOY A SUPERVISAR PERSONALMENTE ESAS COLONIAS, LA 10 ESTÁ EN EL PARQUE METROPOLITANO, Y EN LA NOCHE ESTÁ EN LA AMPLIACIÓN MALACATES, Y LUEGO SE VIENE Y SE PRESENTA EL SÁBADO ESTO, ESTE ES EL GOBIERNO DE NOCHE, DE LA TERRITORIAL 6, (SE PRESENTA UN VIDEOCLIP AL PLENO DEL CONCEJO) ESTE ES EL GOBIERNO DE NOCHE, ESTO ES LO QUE NOS DICEN, ESTO ES LO QUE NO SE VE COMPAÑEROS, ESTO ES A LA PAR, O SEA, A LO MEJOR SE VE LO QUE YO IBA A SUBIR A MIS REDES SOCIALES O LO QUE LA PÁGINA, PERO NO SE VE TODO LO QUE ESTÁ AVANZANDO EN LA ALCALDÍA, EN LAS NOCHES, ESA PRESENTACIÓN LA HACE LA

[Handwritten signatures on the left margin]

[Handwritten signatures on the right margin]





DIRECCIÓN TERRITORIAL 6, YA SEA QUE LA HAGA EL DIRECTOR O LA HACE EL SUPERVISOR Y HACEN LA ENTREGA DE LOS TRABAJOS TODOS LOS SÁBADOS, (SE PRESENTA UN VIDEOCLIP AL PLENO DEL CONCEJO) ESTO ES UN POQUITO DE LO QUE HACEMOS, ESTO ES SOLO UNA TERRITORIAL COMPAÑEROS, ES DE TODAS LAS SEMANAS DESDE ACA HACEMOS LA PLANEACIÓN, YA LUEGO LES ENSEÑARÉ, PARTE DE LA NUEVA TECNOLOGÍA QUE YA TENEMOS, TENEMOS UNA, HOY UNA INTELIGENCIA ARTIFICIAL QUE AGLUTINA TODO EL CESAC, AGLUTINA TAMBIÉN TODA LA INFORMACIÓN DE LO QUE LE LLAMAMOS LA NUBE, QUE ES EL DESCONTENTO CIUDADANO EN TODAS LAS REDES SOCIALES, Y A PARTIR DE AHÍ SE GENERAN TAMBIÉN MUCHAS DE LAS DECISIONES DE DÓNDE VAMOS, Y DÓNDE TENEMOS QUE SEGUIR TRABAJANDO. ENTONCES ESO ES COMO UN GRAN EJÉRCITO, TRABAJANDO TODOS LOS DÍAS, A LA PAR ESTÁ TRABAJANDO BACHETÓN, PODATÓN, AHORA YA NOS INVENTAMOS BARRETÓN, Y A LA PAR LAS 10 DIRECCIONES TERRITORIALES Y SERVICIOS URBANOS, Y A LA PAR TENEMOS EMPRESAS TAMBIÉN ABRIENDO FRENTES CON MÁS BACHETÓN, Y ES POR ESO QUE SE EMPIEZA A VER EL AVANCE Y ESO ES A LO QUE LOS INVITO, SI ALGUIEN QUIERE SUMARSE CON EL PROFESOR JUAN CALVO, LO PODEMOS VER, Y A PARTIR DE ESTE MISMO SÁBADO, PODEMOS YA DARLES TRAMOS CON SU DIRECCIÓN TERRITORIAL, Y DESDE USTEDES ESTÉN LUNES, MARTES, MIÉRCOLES, CON SERVICIOS URBANOS, CON SU DIRECCIÓN TERRITORIAL, ATENDIENDO A UNA COMUNIDAD, HACIENDO UNA PEQUEÑA PRESENTACIÓN, PUEDEN HACER LA PRESENTACIÓN PUEDEN HACER UNA PRESENTACIÓN DE POWERPOINT, UN VIDEO, LO QUE SEA, DE LOS TRABAJOS, DE LOS ALCANCES, UN POCO TAMBIÉN ES PARA QUE LOS DIRECTORES TERRITORIALES SEPAN QUE ME DOY CUENTA DE LO QUE ESTÁN HACIENDO, Y TAMBIÉN SE LES RECONOZCA SU TRABAJO A ELLOS. ENTONCES, POR MI PARTE ES CUANTO. MUCHAS GRACIAS A TODOS, Y VAMOS A CERRAR.-----

-----CIERRE-----

NO HABIENDO MÁS ASUNTOS PENDIENTES POR TRATAR, DECLARO TERMINADOS LOS TRABAJOS DE ESTA PRIMER SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO PARA LOS EJERCICIOS DE GOBIERNO DE 2024 - 2027, SIENDO LAS 13 HORAS CON 7 MINUTOS DEL DÍA MIÉRCOLES 19 DE MARZO DEL AÑO 2025. INTERVINIENDO EN ELLA Y FIRMÁNDOLA, EL ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO, LOS CONCEJALES Y EL SECRETARIO TÉCNICO.

[Handwritten signatures on the left margin]

[Handwritten signatures on the right margin]





MTRO. RICARDO JANECARLO LOZANO REYNOSO

PRESIDENTE DEL CONCEJO

CITLALI SÁNCHEZ ACEVEDO

CONCEJAL

HUGO ARTURO TORRES MEDINA

CONCEJAL

ZENAIDA ORTEGA CORTÉS

CONCEJAL

SERGIO RAFAEL GONZÁLEZ RAMÍREZ

CONCEJAL

NORMA ANGÉLICA MORENO HERNÁNDEZ

CONCEJAL

DAVID ALEJANDRO LÓPEZ MORÁN

CONCEJAL

MARTHA ZALDÍVAR HERNÁNDEZ

CONCEJAL

OSCAR PEDRO ARIAS RODRÍGUEZ

CONCEJAL





NIZHULY YATHZIN ORTIZ MENA

CONCEJAL

KELSEL JESÚS REYMUNDO EUSEBIO

CONCEJAL

MARÍA DEL CARMEN MÉNDEZ VILLAMIL

CONCEJAL

JOSÉ DARÍO PADILLA MUÑOZ

CONCEJAL

MARÍA DE JESÚS MARTÍNEZ BRAVO

CONCEJAL

BLANCA ESTELA CARVAJAL ESPINOSA

CONCEJAL

JOSÉ ENRIQUE PÉREZ MANRIQUE

CONCEJAL

PROFR. JUAN CALVO

SECRETARIO TÉCNICO

